

## 後輩たちの見本となる社会人を目指して ～平成30年東通村成人式～



新成人を激励する越善村長



誓いの言葉を述べる川口さん



記念品を受け取る井戸向さん

1月8日（月）、東通小学校体育館において、当村で対象となる68名（男33名、女35名）のうち45名が出席し、平成30年東通村成人式が開催されました。今年の新成人は、村の小学校が一校に統合後初の卒業生ということで、例年とは異なり小学校が会場として選ばれました。式では越善靖夫村長が、「（校訓の）日進・感謝の心を忘れず、力強く、未来を切り拓いてほしい」と激励しました。

また、来賓を代表して丹内俊範村議会議長から祝辞があり、お祝いと期待のメッセージが贈られました。

その後、新成人を代表して井戸向大和さんへ記念品が贈呈され、式の最後には、川口三菜子さんが誓いの言葉を述べました。

川口さんは、「東通村に生まれ育ったことと、小、中学校で深めた絆を支えに、後に続く後輩たちの見本となるような社会人を目指していくことを誓いました」と決意を述べました。

式典後、新成人は仲間や恩師と談笑したり、一緒に写真撮影をして久々の再会を楽しんでいました。

最後に、恩師が新成人と小、中学校で共に過ごした思い出や、社会人としての責任について話すと、新成人は皆真剣に懐かしい恩師の言葉を聞いていました。



新成人として、気を引き締めて式に臨んでいました



恩師や同級生との再会に笑顔が絶えない成人式でした